

Hamburg, den 01.11.2022

## Elternbrief zu den Themen

### „Gerücht“, „Pausenhelfer“, „Gewaltprävention“ und „Homepage“,

Liebe Eltern,

das Gerücht, dass aktuell ein Pädophiler direkt neben der DRK-Kita wohne und unter Polizeibeobachtung stehe, ist unwahr. Das PK 47 und das LKA gaben dem Schulleiter Tekin eine diesbezügliche Entwarnung.

Es ist umso wichtiger, unsere Schülerinnen und Schüler mit dem Rüstzeug für ein richtiges Verhalten in gefährlichen Situationen auszustatten, da u. a. aufgrund des Datenschutzes die Polizei NIEMANDEM/IRGENDJEMANDEM den Wohnsitz eines Straftäters bekannt gibt, wie unsere Rechtsabteilung Donnerstagnachmittag auf meine schriftliche Nachfrage von Donnerstagsvormittag mitteilte.

Von daher ist es auch gut und richtig, dass „Mein Körper gehört mir“ der „theaterpädagogischen werkstatt“ im Zusammenspiel mit „Dunkelziffer“ und das soziale Kompetenztraining von Herrn Mollenhauer (Polizeihauptkommissar, Leiter des Jugendschutzes HH - Mitte1, Mitte 2 und Bergedorf und Trainer „Gewaltprävention und Selbstbehauptung“) bei uns regelmäßig durchgeführt werden.

So wurden unsere Jungen und Mädchen der Klasse 4 in der letzten Woche von Herrn Mollenhauer zum „Pausenhelfer“ ausgebildet und sämtliche Schülerinnen und Schüler der anderen Klassen unserer Schule erhielten von ihm ein einstündiges Training zum Thema „Gewaltprävention und Selbstbehauptung“.

Im letzten Schuljahr wurde an unserer Schule für die Schülerinnen der Klassen 3 und 4 das Theaterstück: „Mein Körper gehört mir!“ der „theaterpädagogischen werkstatt“ aufgeführt, in welchem es um den richtigen Umgang bei sexuellen Übergrifflichkeiten geht.

Ergänzend zu unseren schulischen Aktivitäten möchte ich Sie dennoch bitten, wachsam zu bleiben und Gerüchte nicht ungefiltert als Tatsachen weiterzuerbreiten.

Vielleicht haben Sie schon gemerkt, dass wir über eine neue Homepage verfügen.

Besuchen Sie uns doch einmal online: <https://schule-cranz.hamburg.de/>

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Schulleiter

Christoph Serrer